



Pessac, Lundi 2 mai 2022

## **COMMUNIQUE**

### **UN 1<sup>er</sup> MAI GACHE POUR LES SAPEURS-POMPIERS**

Le traditionnel défilé des organisations syndicales célébrant la fête du travail a été émaillé d'incidents et de violences à Paris.

Afin d'empêcher l'extinction d'un feu sur voie publique, des sapeurs-pompiers ont été agressés physiquement et verbalement.

Le SNSPP PATS condamne fermement les violences faites aux sapeurs-pompiers et aux forces de l'ordre par des manifestants factieux. Les défilés des organisations syndicales lors du 1<sup>er</sup> mai ont une tradition festive et pacifique. Les violences qui y sont constatées n'y ont pas leur place et sont en complet décalage avec les missions des sapeurs-pompiers.

**La justice doit passer et sanctionner sévèrement ces agressions. A l'instar des organisations syndicales de police, le SNSPP-PATS demande des peines « plancher » pour toute agression faite aux sapeurs-pompiers. Toute personne s'en prenant aux sapeurs-pompiers doit savoir à l'avance que les condamnations seront lourdes.**

**Quand je revendique, c'est pour construire**